

Personel Gabungan Lakukan Apel Kesiapan Pengamanan Pemilu 2024 di Juntinyuat

Indramayu1 - JUNTINYUAT.JARNAS.CO.ID

Feb 13, 2024 - 09:17



Indramayu,- Petugas gabungan melaksanakan apel kesiapan pengamanan dan pengawalan pergeseran logistik pemilu tahun 2024 dari PPK ke PPS serta TPS se wilayah Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Selasa (13/2/2024)

Apel kesiapan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Juntinyuat, Iptu Trio Tirtana. H., S.H., didampingi oleh Danramil 1609/Juntinyuat Kapten Inf. Waryadi, Ketua PPK Kecamatan Juntinyuat, Nurhidayat, M.Pd., serta Sekretaris Kecamatan

Juntinyuat dan perwakilan Panwascam Juntinyuat.

“Total personil yang terlibat dalam kegiatan ini berjumlah 43 orang gabungan, terdiri dari Polsek Juntinyuat sebanyak 15 personel, BKO Polda Jabar sebanyak 12 personel, Koramil 1609/Juntinyuat sebanyak 13 personel, PPK sebanyak 1 personel, Panwascam sebanyak 1 personel, dan Kecamatan Juntinyuat sebanyak 1 personel,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, Iptu Trio Tirtana. H.

Dalam apel tersebut, Kapolsek menyampaikan arahan kepada seluruh personil yang terlibat untuk memastikan kesiapan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas pengamanan dan pengawalan pergeseran logistik pemilu.

Ia menekankan pentingnya kerja sama dan koordinasi antar instansi serta kedisiplinan dalam menjalankan tugas.

Kapolsek menambahkan bahwa keberhasilan pelaksanaan tugas ini akan sangat bergantung pada kesigapan dan kewaspadaan setiap personel.

Oleh karena itu, ia mengingatkan agar seluruh anggota tetap fokus dan mematuhi prosedur yang telah ditetapkan, ucap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek menegaskan bahwa tugas pengamanan dan pengawalan pergeseran logistik pemilu ini merupakan tanggung jawab bersama yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi.

Kapolsek berharap agar seluruh personil dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan bertanggung jawab demi terciptanya kelancaran dan keamanan dalam proses pemilu tahun 2024 di wilayah Kecamatan Juntinyuat. Pungkasnya.